
Stock Abbreviation: Guangdong Expressway A, B Stock 
Code: 000429, 200429  
Announcement No.: 2024-023

Announcement of Resolutions 
of the 21st (Provisional) Meeting 
of the Tenth Board of Directors 

of Guangdong Provincial 
Expressway Development 

Co.,Ltd. 
The Company and its directors hereby guarantee that the 
content of information disclosure is real, accurate, complete 
and free from any false record, misleading representation or 
material omissions. 
I. Holding of the board meeting
The 21st (Provisional) meeting of the Tenth board of directors 
of Guangdong Provincial Expressway Development Co., Ltd. 
was held of the Company on September 24, 2024(Tuesday) 
in the manner by correspondence voting . The meeting 
notice was sent to all directors respectively by service and 
fax , E-mail or submit in person on September 20, 2024. 
14 directors were supposed to attend the meeting and all 
of them were actually present. The number of directors 
attending this meeting exceeded half of all directors, which 
complied with relevant provisions of the Company Law and 
the Articles of Association of the Company. 
II. Examination by the board meeting
The meeting examined and adopted the “Proposal on the 
Listing and Transfer of Equity of Hunan Lianzhi Technology 
Co., Ltd. by Yuegao Capital”.
Affirmative vote: 14; Negative vote: 0; Abstention: 0. 
This proposal does not have a significant impact on the 
company’s financial status and operating performance.
III. Documents Available for Inspection
The resolutions of the 21st (Provisional) meeting of the 
Tenth board of directors signed by the directors present and 
bearing the seal of the board of directors. 
This announcement is hereby made.
The Board of Directors of Guangdong Provincial Expressway Development 

Co., Ltd. 
September 25, 2024

证券代码：600843  900924  证券简称：上工申贝 上工 B 股  公告编号：2024-056

上工申贝（集团）股份有限公司
关於现金管理的进展公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或
者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。

上工申贝（集团）股份有限公司（以下简称“公司”）於 2024 年 4 月 19 日
召开的第十届董事会第七次会议审议通过了《关於对部分暂时闲置募集资金和自
有资金进行现金管理的议案》，同意公司对暂时闲置的募集资金不超过 5 亿元和
自有资金不超过 1 亿元进行现金管理，投资於安全性高、流动性好的产品。公司
监事会及保荐机构已分别对前述事项发表了同意的意见。上述具体情况详见公司
2024 年 4 月 23 日在上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）等指定媒体披露的《关
於对部分暂时闲置募集资金和自有资金进行现金管理的公告》（公告编号：2024-
021）。现将相关进展情况公告如下：

一、前期现金管理到期赎回情况

受 托 方 名
称

产品名称
金 额 及 来

源
产品期限

年 化 收
益率

实 际 收 益
（元）

上海银行
上 海 银 行“ 稳 进 ”3 号 第
SDG22401M331A 期结构性存

款产品

10,000 万元
募集资金

2024 年 08 月 20 日 至
2024 年 09 月 23 日（34 天）

1.70% 158,356.16

二、暂时闲置募集资金现金管理总体情况
公司使用暂时闲置募集资金购买的产品不存在逾期未收回的情况。截至本公告

披露日，公司使用募集资金购买产品的余额为 4 亿元。
特此公告。

上工申贝（集团）股份有限公司董事会
二〇二四年九月二十五日
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A3 香港新聞 責編 何家驊 榮啟 美編 劉樹燕 2024年9月25日 星期三

【香港商報訊】記者李銘欣報道：香港稅務局昨
日起一連3日在亞洲國際博覽館舉行第五屆 「一帶一
路」稅收徵管合作論壇，逾400位來自不同國家和地
區的稅務官員、稅專家，以及國際組織、學術機構
和企業代表共同探討新興稅議題，交流稅收徵管經
驗。行政長官李家超及國家稅務總局局長胡靜林先
後在開幕式上致辭。李家超稱在 「一國兩制」下，
香港結合中國優勢與世界優勢，實行獨立的稅收制
度。

特首指港有優勢作超級聯繫人
李家超致辭表示，為期3日的論壇有來自約30個司

法管轄區約400名高層代表出席，包括來自各地稅務
部門的官員、稅務專家、學者等。在 「一國兩制」

原則下，香港結合中國優勢與世界優勢，作為特別
行政區，香港是獨立關稅區，實行獨立的稅收制
度；香港作為中國唯一的普通法司法管轄區，與大
部分主要國際金融中心的法律制度相似，支持資
訊、貨物和人員自由流動、提供簡單稅制及高度開
放和國際化的市場；相關優勢確保了香港作為超級
聯繫人及超級增值人的角色。

胡靜林發言時表示，各國稅收制度和徵收管理的
差異，對跨境貿易投資的自由化、便利化具有重要
影響，深化稅收徵管合作，對消除跨境貿易投資壁
壘，促進全球經濟包容性增長，高質量共建 「一帶
一路」具有重大意義。他又稱，論壇聚焦稅收徵管
領域的新情況、新問題，開展務實討論，對進一步
共同提升徵管能力，促進形成互助共進、互惠共贏

的稅收環境具有重要意義。
胡靜林表示，中國稅務部門在加強稅收徵

管，打造效能稅務的探索與實踐，深入推進依法治
稅，嚴格規範稅收治理方式；深入推進以數治稅，
切實提升稅收的治理效能；以及深入推進從嚴治
稅，有效防範稅收的治理風險。

胡靜林三倡議深化稅收徵管合作
他提出3點倡議：堅持開放包容，持續強化合作機

制建設；堅持交流互建，不斷提升稅收徵管能力；
堅持合作共贏，攜手高質量共建 「一帶一路」。他
強調 「一帶一路」是合作希望共贏之路，國家稅務
總局願與各方一同應對挑戰，在深化稅收徵管合作
上持續努力。

「一帶一路」稅徵管合作機制於2019年在國家稅
務總局主導下成立，是 「一帶一路」共建國家和地
區間討論稅務管理合作事宜的非牟利官方機制。論
壇是合作機制的年度重要項目，由各成員輪流主
辦，今屆論壇由香港主辦。

【香港商報訊】記者葉家亨報道：港鐵公司45
周年嘉年華 「Chill Fun 鐵路樂園」昨午在中環海
濱為舉行開幕禮，樂園設有戶外模擬駕駛室及8米
高巨型充氣列車等打卡熱點，嘉年華在今日起至本
周日舉行，市民在首3天毋須預先登記即可免費入
場，其後2天須憑早前開放預約登記的二維碼入場
門票進場。

昨日開幕禮由 10 人組成的啦啦隊表演揭開序
幕，先後示範多個高難度動作，令台下一眾嘉賓都
「拍爛手掌」。開幕禮邀請到運輸及物流局局長林

世雄、運輸署署長李頌恩、港鐵公司行政總裁金澤
培，多名立法會議員擔任主禮嘉賓。

有動感號充氣裝置模擬駕駛室
嘉年華場內特色包括有動感號、高鐵隊長充氣裝

置、港鐵首架電動巴士，3架維修車輛、模擬駕駛
室。機動遊戲方面，有 「鐵路遊」、 「伴你高飛」
做代表，深受小孩歡迎則有充氣迷宮 「鐵路區樂
部」，以及充氣滑梯 「鐵路未來樂園」。

嘉年華佔地達3.6萬平方米，分為5大園區，並
透過多角度輕鬆體驗鐵路相連社區的足迹，當中別
具特色的是全港首個戶外車長訓練模擬駕駛室，並
首度展出3款港鐵維修車輛。另外，8米高巨型充
氣列車坐落於維港旁，並設有多個以鐵路為主題的
機動遊樂設施、攤位遊戲及打卡景點。

中國大熊貓保護研究中心昨日在微博發文，指「安
安」「可可」正在熊貓中心都江堰基地接受隔離檢疫，
當兩隻大熊貓啟程赴港時，熊貓中心將派出一名飼養
員和一名獸醫陪同，幫助兩隻大熊貓適應新家。

「安安」動作敏捷「可可」活潑好動
據中心介紹， 「安安」在2019年6月28日於中國

大熊貓保護研究中心出生，頭圓長，動作敏捷，聰
明好動，個性外向活潑。母親是 「林冰」、父親
「武崗」，有哥哥 「撈撈」、兩個姐姐 「海海」及
「文惠」，以及兩個弟弟 「武林」和 「嘟嘟」。
「林冰」是旅泰大熊貓 「林惠」在泰國清邁動物園

產下的首隻寶寶，是泰國家喻戶曉的明星。
「可可」原名 「甜可」，2019年6月於中國大熊貓

保護研究中心神樹坪基地出生，性情溫馴、活潑好
動，善於攀爬。其母親 「漢媛」、父親 「津柯」，
哥哥 「麒麟」，妹妹 「科源」。

將入住海洋公園四川奇珍館

行政長官李家超昨日出席行政會議前表示，特區
政府和海洋公園已為了迎接新一對大熊貓做好準
備。海洋公園早前已派護理人員前往中國大熊貓保
護研究中心都江堰基地進行前期工作，包括熟悉牠
們的習性等，海洋公園也特意將廣東省種植的竹子
運到都江堰，讓牠們逐漸適應來港後進食的竹子品
種。

李家超表示，兩隻大熊貓將入住海洋公園的香港賽
馬會四川奇珍館，為令館內更接近野生環境，海洋公
園已完成第一階段優化工程，包括添加攀爬架和植物
等，也會進一步提升館內設施，提升監控系統。

馬會捐1.21億元提升大熊貓館設施
馬會同日宣布審批撥捐逾1.21億港元，支持海洋公

園提升 「大熊貓之旅」及 「香港賽馬會四川奇珍
館」的生態設施，包括飄雪系統和園境復修等，為
公園內的大熊貓提供優質、安全、適齡及更貼近大
自然生態的居住環境。此外，捐款將用於擴建 「大
熊貓之旅」，亦會用於推行社區教育計劃，捐助來

自低收入家庭的學生入園探訪大熊貓。

入境處料國慶假逾千萬人次過關
另外，因應十一國慶黃金周（9 月 28 日至 10 月 7

日）將至，香港將舉辦超過400項慶祝活動，包括國
慶日免費乘搭電車和天星小輪、請市民半價看電
影、部分餐廳提供優惠等。

入境處預計約1003萬人次（包括香港居民及訪客）
經各海、陸、空管制站進出香港。其中，陸路出境和
入境高峰期為10月1日，出境人次約523000，入境人
次約632000。為疏導假期期間的旅客流量，入境處已
減少前線人員休假，以便彈性調配人手，加開檢查櫃
枱及通道以疏導人流及車流。同時，入境處亦會增派
保安人員協助維持旅客過關秩序

李家超強調，特區政府高度重視大量旅客來港。
政務司司長陳國基將依據重大節日需要，統籌各方
面工作小組。特區政府會在關口安排足夠人手及進
行交通調配，安排資訊發放等，讓旅客熱烈、開心
地慶祝國慶。

【香港商報訊】記者呂明霞報道：國家自主研發的 「蛟龍號」深海
載人潛水器，於西太平洋完成首個由國家支持的國際深海科研考察航
次，並由 「深海一號」科考船攜同訪港3天。

昨早8時許， 「深海一號」攜 「蛟龍號」由南丫島一帶入港，並在
尖沙咀海運碼頭停靠。政務司副司長卓永興、全國人大常委會委員兼
立法會議員李慧琼，科大校長葉玉如，中銀香港副總裁兼風險總監徐
海峰、中小學生代表等一同出席由科大安排的歡迎儀式，並登船參觀
及聽取科研人員匯報科研考察成果。

完成45天國際深海科研考察
是次計劃為迄今唯一由中國政府主導而聚焦於深海、並經聯合國批

准的 「聯合國海洋十年大科學計劃」之一。國際科研考察隊在45天的
航程中，在西太平洋海域進行生物多樣性的調查，主要聚焦研究深海
典型生態環境，航次主要任務包括觀察及拍攝典型海山山坡到山頂的
海底生物分布，探集生物、水體、地質樣本和環境參數數據，並測試
潛水器各項功能。

至於載人潛水器 「蛟龍號」則是首次搭載海外科學家下潛，到深海
採集生物及生態樣本，並帶回實驗室作進一步研究，推動深海生物多
樣性國際合作研究。

3港科學家隨隊參與下潛
作為是次考察隊中3名香港科學家之一科大海洋學系博士後研究員

張珊表示，這次雖然是首次搭載海外科學家下潛，但大家配合融洽，
成果頗豐，採集了600多個樣品，在樣品處理的過程中也十分高效、
展現出國際團隊應有的專業和團結。

登船參觀的中小學生們表示，登上 「深海一號」，見到 「蛟龍號」
讓他們大開眼界，曾經只能在電視、郵票或網上了解相關信息，這次
能夠登船進入駕駛室、樣本室和餐廳，近距離了解考察隊的工作、研
究成果及生活起居，感受到祖國在海洋科技創新領域的卓越發展。

機場辦歡迎儀式 料12月公開亮相
內地贈兩隻大熊貓 周四抵港
【香港商報訊】記者馮仁樂報道：

中央贈港的兩隻大熊貓 「安安」 和
「可可」 (內地名稱)將於明日抵港，
預料12月中旬與公眾見面。特區政
府當日會在香港國際機場舉辦歡迎儀
式，兩隻大熊貓隨後會被送往海洋公
園進行隔離檢疫。為推動社會各界利
用大熊貓熱潮締造商機，特區政府計
劃舉辦徵名活動、大型繪畫比賽等，
並在大型活動加入大熊貓元素，如中
秋綵燈會、幻彩詠香江等。

「一帶一路」 稅收徵管合作論壇在港舉行

【香港商報訊】記者戴合聲報道：中央港澳工作
辦公室主任、國務院港澳事務辦公室主任夏寶龍上
周六在北京會見香港特區行政長官李家超。李家超
昨日見記者時表示，對夏主任肯定他和特區政府的
工作表示感謝，並指夏主任希望香港社會各界，特
別是工商界、企業家，將愛國愛港情懷轉化為具體
實際行動。

感謝肯定特區政府工作
李家超表示，十分感謝夏寶龍主任對特區政府的

工作作出勉勵和指導，肯定及認同特區政府一直推
進實實在在的改革舉措。他引述夏主任的話表示，
期望香港社會各界，特別是工商界、企業家，團結
一心、抓緊機遇，拼經濟、搞建設、謀發展，將愛
國愛港情懷轉化為一項一項的具體實際行動，齊心
協力推動香港由治及興。

在會見中，夏寶龍表示，相信特區政府一定能夠
乘三中全會東風，團結帶領社會各界主動識變、應
變、求變，積極穩妥推進各領域改革，抓具體、重
實效。

李家超表示，自己的改革理念是必須 「因地制
宜、因時制宜」，判斷什麼改革需要由零開始建
設，什麼改革要破瓶頸、補短板、除障礙，什麼改
革要固本培元，什麼改革要鞏固提升。他續指，改
革時，要注意系統關係，把握好當前和長遠、全局
和局部、宏觀和微觀的關係，改革不是為改而改，
不能破壞原本成功的基因元素。 「特區政府會繼續
不斷求變求進，發展經濟，改善民生，團結社會各
界，共同推動香港由治及興。」

李家超指夏寶龍期望
工商界齊心建設香港

港鐵鐵路樂園賀45周年
今起中環海濱任玩5日

內地深海一號和蛟龍號
首訪港3日

「「蛟龍號蛟龍號」」 深海載人潛水器深海載人潛水器。。 記者記者 呂明霞攝呂明霞攝
「「深海一號深海一號」」 與與 「「蛟龍號蛟龍號」」 駛至尖沙咀海運碼頭駛至尖沙咀海運碼頭

停靠停靠。。 記者記者 呂明霞攝呂明霞攝

即將來港的雌性大熊貓 「可可」 體重100公斤，性
情溫馴、活潑好動。 中國大熊貓保護研究中心圖片

即將來港的雄性大熊貓 「安安」 體重130多公斤，
動作敏捷，聰明好動。 中國大熊貓保護研究中心圖片


